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DIRECC/ON GENERAL DE ECOSISTEttfAS Y BIODIVERSIDAD (DEB) 

lnlormación sollCili!dil a vevés de Solicitud UAIP-2024-016S 

soy egresada de la lacullad de medicina veterinaria de la Universidad Alberto Maslerrer, 

me encuentro en proceso de tesis y estoy preparando un tema en te lncidenciil de 

Tricomoniasisen aves rapaces por lo cual quería por lavo, 50licitar la cifra de aves rapaces 

que han ingresado a la clínica veterinaria de MARN en los Ultimos seis meses. pa,a hacer 

la lormul.i en la mueslfa de mi informe ejecutivo. si el tema es aprobado en mi universidad 

hare los respectivos permisos con MARN. de antemano muchas g1acias. 

RESPUESTA· 

Por mediO del presente. nos compl.ice informarle que en retacíon a su Solicitud UAIP- 

2024-00!6S, en el periodo comprendido desde el 12 de enero al 12 de ¡uliO de 2024. se 

han recibido un tot.it de 197 aves rapaces. 

Atentamente, 

•� • vz •• 
� • Gerente de Vida\S1lvestre. 
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